

Nils Holger Moormann

Gibt seine Designfirma ab

Freitag, 25.09.2020

Nach fast 40 Jahren übergibt Nils Holger Moormann seine Designfirma an Kristina Münnix und Christian Knorst. Die beiden Geschwister übernehmen 100% der Unternehmensanteile der Nils Holger Moormann GmbH mit sofortiger Wirkung.

„Damit der Übergang gelingt, bleibt die Geschäftsführung weiterhin an Bord, bis meine Frau Silke Moormann und ich ab Februar 2021 in den Beirat wechseln. Alle wichtigen Koordinaten wie Mitarbeiter, Handelspartner, lokale Produktion aber auch die Markenpositionierung und der Standort in Aschau mitsamt Logistikzentrum und Gästehaus berge werden auch weiterhin beibehalten“, so Moormann. „Inzwischen ist aus meinem ehemals kleinen Boot ein solides Schiff geworden, das verlässlich auch durch stürmische Zeiten segelt. Auf meiner großen Fahrt sind aus vielen persönlichen Begegnungen über die Jahre Freundschaften geworden und das gute Gefühl der Verbundenheit. Sie haben mich begleitet, inspiriert und mir Mut gemacht für neue Wagnisse. Dafür möchte ich mich von ganzem Herzen bedanken. Und natürlich wünsche ich der Nils Holger Moormann GmbH und ihren Partnern auch für die Zukunft stets guten Wind und eine Handbreit Wasser unterm Kiel.“

Gibt seine Designfirma ab

Links

- [Nils Holger Moormann](#)